
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

A extensão de saúde de Cernache, em Coimbra, é uma unidade de cuidados de saúde

primários que dá resposta a cerva de 4000 utentes das Freguesias de Cernache e Antanhol.

Esta unidade é uma extensão da USF Rainha Santa Isabel, da Freguesia de Santa Clara.

Acontece que a extensão de saúde de Cernache encontrou-se encerrada de 5 a 16 de julho em

razão do devido gozo de férias de um administrativo.

Em anteriores situações semelhantes, a USF Rainha Santa Isabel providenciava o

preenchimento do pessoal necessário ao regular funcionamento desta unidade.

Refira-se ainda que a USF Rainha Santa Isabel se encontra, neste momento, com horário

reduzido, encerrando às 17h.

Esta situação tem levado a um profundo mal-estar da população, que se vê confrontada com

enormes constrangimentos no acesso aos cuidados de saúde. Preocupações que se adensam

com o aproximar do verão, altura em que de prevê o gozo de férias dos trabalhadores das várias

profissões da saúde que ali laboram.

Como o PCP tem vindo a reivindicar, os cuidados de saúde primários constituem a primeira

linha de acesso ao Serviço Nacional de Saúde e a primeira garantia no que diz respeito ao

direito à saúde. Para o PCP, no momento atual do combate ao surto epidémico, ainda é mais

necessário garantir e assegurar o funcionamento dos Centros de Saúde, bem como das suas

extensões de saúde.

Ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, solicita-se a V.ª Ex.ª que

possa remeter ao Governo, por intermédio do Ministério da Saúde, as seguintes questões:

1 -Conhece o governo esta situação?

2- Que medidas vai tomar para assegurar o regular funcionamento desta extensão?

3- Garante o Governo que não vai haver períodos de encerramento durante o Verão,

designadamente, por carência de trabalhadores que permitam o funcionamento regular?

Palácio de São Bento, 19 de julho de 2021

Deputado(a)s

ANA MESQUITA(PCP)



Deputado(a)s

PAULA SANTOS(PCP)

JOÃO DIAS(PCP)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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